

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Miguel Garaulet Rodríguez, Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente pregunta para la que se solicita respuesta por escrito sobre la peligrosidad del tramo de la carretera N-435 y las posibles acciones encaminadas a reducirla.

Congreso de los Diputados, 24 de enero de 2016

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El tramo de riesgo más peligroso de la Red de Carreteras de España se encuentra en la N-435, entre los kilómetros 33,4 y 45,9 en Badajoz, entre el principio de la zona urbana de Almendral y el de la variante de Barcarrota.

En estos 12,5 kilómetros de carretera se han producido cinco accidentes graves entre 2013 y 2015, con un balance de tres fallecidos y cuatro heridos de gravedad, siendo considerado por tercer año consecutivo como de "riesgo alto".

Todos estos datos han sido dados a conocer recientemente en la XIV edición del estudio de evaluación de carreteras EuroRAP, encargado de analizar la accidentalidad en la red de carreteras.

Teniendo presente lo anterior, se formulan las siguientes preguntas:

1. ¿Tiene previsto el Gobierno de España llevar a cabo alguna actuación concreta dirigida a reducir la peligrosidad del citado tramo de la carretera N-435 entre sus kilómetros 33,4 y 45,9?
 - a. En caso afirmativo, ¿qué medidas y qué plazos maneja el Gobierno para llevar a cabo dichas actuaciones?



Miguel Garaulet Rodríguez
Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos